



Consejo Académico de Unillanos define compromisos puntuales con Ingeniería Agroindustrial

Villavicencio, 29 de agosto de 2014. Cumplida la sesión del Consejo Académico de la Universidad de los Llanos, en la que participaron cinco representantes de los estudiantes, dos docentes y el director de Ingeniería Agroindustrial, se definen compromisos en respuesta a las solicitudes que mantienen en asamblea permanente a los estudiantes del programa.

La discusión se da sobre tres puntos fundamentalmente: salones, vinculación docente, y el desarrollo de prácticas y visitas formativas; a lo que el órgano directivo, en cabeza del rector Óscar Domínguez González, planteó cuatro medidas.

Se trata de la utilización de la sede de posgrados para el desarrollo de las clases y la definición de áreas para profesores de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales, un plan de contingencia para la adecuación y remodelación de aulas existentes.

De otra parte, Domínguez González, explicó que para satisfacer en este semestre la demanda de profesores, el vicerrector académico, Wiltón Calderón, presentó un proyecto a partir del cual el lunes quedarían definidos los docentes requeridos por el programa, que en suma serían 130 para atender los 10 semestres.

Asimismo, se contempló la necesidad de estructurar dos proyectos de mediano plazo consistentes en dotación de laboratorios, y definición de prácticas que satisfagan las necesidades de los estudiantes las cuales no se han podido realizar durante los últimos semestres.

Hoy se reunirá el Consejo Superior Universitario en donde tendrán lugar varios de estos proyectos para su análisis y aprobación.

El próximo miércoles los estudiantes se reunirán nuevamente con los directivos a fin de evaluar el avance de los compromisos que permitan tomar decisiones en conjunto y saber cuáles serán los temas para seguir abordado.

De esta manera la administración muestra una vez más su interés en reconocer los problemas que se presentan y de satisfacer las demandas de los estudiantes en pro de mejorar las condiciones para una formación de calidad.





La historia permitirá fortalecer el proyecto Visión Regional Sostenible liderado por Unillanos en alianza con Ecopetrol.

Con la presencia de la historiadora estadounidense Jane Rausch, experta en los procesos históricos de la frontera colombo-venezolana, el proyecto Visión Regional Sostenible realizó el conversatorio “Factores de cambio pasado, presente, y futuro de los llanos Orientales”.

En el encuentro, se presentó un análisis sobre la trayectoria histórica de las dinámicas territoriales de la Orinoquía Colombiana. La reflexión evidenció la sensación de abandono estatal por parte de los habitantes de la región, así como un centralismo desmedido que se representa en las políticas que diseña el gobierno nacional para la altillanura colombiana.

“En este momento la región está en crisis, la altillanura debe afrontar dinámicas veloces que transforman el paisaje y la cotidianidad de la población. Por ello es necesario construir un discurso unificado que ayude a soportar el impacto de estos cambios”, afirma Javier Fierro, coordinador técnico del proyecto Visión Regional Sostenible.

La investigadora estadounidense resaltó la importancia de este tipo de proyectos y cuestionó la problemática fronteriza entre Colombia y Venezuela, dado a problemas políticos y sociales.

"La colaboración internacional debe ser un punto importante para el desarrollo de investigaciones en los llanos orientales, ya que ambas zonas deben ser concebidas como un espacio que coexiste naturalmente. Se debe apuntar a establecer relaciones fronterizas como la Amazonía colombiana, donde tanto habitantes como gobiernos coexisten mutuamente reconociendo la potencialidad de esta interacción”, enfatizó Rausch.





Consultorio Empresarial cambia para continuar con su liderazgo en la región.

- *La unidad se ha destacado por desarrollar proyectos que buscan orientar y sensibilizar en temas de emprendimiento y empresarismo.*

Transcurridos 4 años de funcionamiento en la región, el Consultorio Empresarial de la Universidad de los Llanos adscrito a la Facultad de Ciencias Económicas, se convertirá en una unidad autónoma para continuar la importante labor que ha venido desarrollando a lo largo de estos años producto de la extensión social que promueve la institución.

Sofía González, directora del Centro de Consultorio Empresarial afirmó que esta independencia y autonomía permitirá abarcar más espacios y gestionar nuevos convenios, sin desconocer los proyectos como la Bolsa de Empleo, la Unidad de Emprendimiento y el convenio Bogotá Humana, que a la fecha continúan en desarrollo y ejecución.

El Centro, actualmente se especializa en la prestación de servicios de orientación y sensibilización en emprendimiento y empresarismo a miembros de la comunidad universitaria y empresarial de la región.

Para este semestre, tiene como principal meta posicionar los profesionales de Unillanos, como protagonistas activos del desarrollo económico y que sean ellos los que contribuyan a los procesos innovadores de las empresas locales.

